
开展专项整治
确保食品安全
本报讯 !记者 成燕 通讯员 杨东霞 刘

丽! 设置食品卫生检测室" 检测蔬菜是否有农
药残留# 封闭式消毒车运送餐具避免二次污
染# 操作间严格按功能分区# 推行台账登记
制度$$昨日" 记者跟随市卫生局卫生监督
处处长赵中华来到今年申报食品卫生监督
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级单位的郑州大学新校区学生食堂% 肯德基
二七路店等处" 亲身感受到推行食品卫生监
督量化分级管理给众多餐饮单位带来的巨大
变化&

食品卫生关系到每位公民的身体健康 &

如何通过科学管理把好 '入口关 () 据赵中
华介绍 " 我市自
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年起率先在全省推行
食品卫生监督量化分级管理制度" 该制度是
在综合运用国际通行的全程监督和危险性评
估理论基础上

%

通过对食品生产经营单位进行
风险度和信誉度量化评价和分级

%

并按照风险
度和信誉度等级确定相应的监督频次

%

从而合
理配置卫生资源

%

对高风险% 低信誉的企业进
行重点监管的科学监管方式&

据了解 " 在为期
$

个月的产品质量和食
品安全专项整治行动中" 食品卫生监督量化
分级实施率达
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是其中一项整治目标 & 我
市印制了 *食品卫生监督量化分级管理工作
手册 +" 卫生监督人员按照标准逐条认真核
查" 发现问题及时督促单位整改& 通过开展
申报 % 评审

!

级单位 " 促进硬件设施建设%

提高卫生管理水平" 以点带面" 推动量化分级
管理工作的全面展开& 截至目前" 我市应实施
量化分级管理的餐饮单位达
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家" 实施量
化分级单位达
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家" 实施率为
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位
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此次" 我市申报的
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家
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级单位包括大
学食堂% 快餐厅% 饭店等& 这
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家单位通过
认真落实 *餐饮业和集体用餐配送单位卫生规
范+" 提升硬件设施档次# 围绕餐饮消费安全
专项整治工作目标" 严格食品原料溯源管理"

规范台账登记" 提高食品卫生安全系数 " 确
保餐饮消费卫生安全&

农家女独创染衣术
连锁店全国开了 0+家
本报记者 刘 招 实习生 郑国徽 文
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学技术被骗 独创染衣术

今年
)$

岁的李红梅是鹤壁淇县人"生活贫困的
她一心想学门技术致富&

0&&+

年的一天"李红梅在
某电视台致富栏目中看到了染衣项目" 感觉这个项
目投资小见效快"夫妻二人决定投资创业& 随即"他
们借了近两万元学费" 连夜坐车跑到武汉& '交了
0,--

万元学费"结果什么也没学到"只是当时看到老
师把一件蓝色衣服染成绿色"觉得很神奇"其实想想
道理很简单,蓝加黄等于绿-小学老师都教过&(提起
这段经历"李红梅很感慨"不过她说"没这段被骗经
历"也没有她的今天&

从武汉回来后" 李红梅发现自己学的那点皮毛
根本就没法开店& '但花了一万多元的学费"不搞出
点名堂我又不甘心& (于是"李红梅背起行囊"到天
津%唐山%北京%南京"学习染衣技术"为了节省开支"

经常拿着母亲蒸的馒头当干粮&
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年"经过近两
年的摸索"李红梅的染衣技术成熟了"结合在全国各
地学来的知识"李红梅独创了自己的染衣术&

从农村到都市 做品牌染衣店

返乡后"李红梅不敢直接开店"就在鹤壁老家开
了个染衣作坊"先给亲戚朋友们染&受到大家的鼓励
和称赞后"
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年
'

月" 李红梅在鹤壁开了第一家
染衣店&生意越做越好"李红梅很快就成为远近闻名
的染衣专家&
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年底"李红梅跟丈夫来到郑州创业"在一
个都市村庄开了店"请干洗店把一些串色%掉色等洗

坏的衣服交给她处理" 李红梅的染衣手艺有了用武
之地& 很快"一些干洗店开始以较高的价格收取'问
题(服装"然后交给李红梅处理&但这样的经营方式"

大部分的利润都被洗衣店赚去了" 她只能默默地躲
在幕后"她的染衣技术无法让顾客真正认可&李红梅
觉得这样下去"她永远也做不大&从不服输的她开始
重新考虑发展模式"决定与人合伙经营&
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年
"

月"一个偶然的机缘"李红梅结识了懂
经营的合作伙伴胡焱&
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年
)

月"李红梅在京广路
上开了第一家染衣店"第一个月就赢利
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多元&

做个"衣大夫# 一条道走到底

有了第一家店的成功" 李红梅开始信心十足地
实行连锁经营& 很快"她在郑州发展了

'

家染衣店&

现在"新郑%新密%巩义%平顶山%洛阳%三门峡%

焦作等地都有她的加盟店"陕西%武汉等地也有她的
加盟店& 说起未来的打算"李红梅说"她要一条道走
到底了"'拯救有价值的衣服"让我非常有成就感- (

现在"李红梅准备将染衣加盟店推向全国& '做咱们
河南的品牌染衣店- (为了打响自己的品牌"李红梅
希望通过媒体找到合作伙伴"共同经营这个品牌&

'只需十几元%几十元"就可令衣物焕然一新"价
位适中"有市场空间& (李红梅已经给自己的技术申
请了专利" 她给从事染衣的创业者支招说"'一个店
面只需要一至两个人负责"两万元左右就可开店&选
址最好在中小型居民区附近"营业面积也不需太大"
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平方米左右即可& (

致富故
事
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新华社记者 陈 芳 周英峰 郭奔胜

国家统计局公布的最新数据显示"在经
历了

&

月份的小幅回落后"
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月份居民消费
价格总水平!

/34

.同比上涨
*,'5

"与
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月创
出的十年最高点持平&

国际市场油价高涨%粮食减产"国内部
分生产资料和消费品价格上升"猪肉%食用
油和柴油%液化气等价格持续上扬&
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年
价格'晴雨表(的跌宕起伏"从未像今天这样
牵动百姓神经"考验政府调控能力&

人们关心的是"这一轮涨价"是结构性
上涨还是全面通货膨胀的前兆) 如何理性看
待当前物价上涨形势) 政府又将采取哪些措
施稳定市场供应)

低收入者受影响最大

00

月
0$

日" 北京市宣武区沃尔玛大型
超市人头攒动& 前来买菜的市民普遍反映"

价格上涨太快了& 记者随机抄录了一份价目
表,
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公斤猪肋骨
0-,&

元#
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升桶装鲁花食用
油每桶
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元# 蔬菜中" 每公斤西兰花
0)

元"每公斤豆角
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元$$

市民对物价上涨有着强烈感受 & 猪
肉 % 食用油和蔬菜价格的走高 " 在

0#

月
/34

的数据中也都得到了印证 , 猪肉价格
上涨

'$,&5

" 油脂价格上涨
)$,#5

" 肉禽
及其制品价格上涨

)-,)5

" 鲜菜价格上涨
"&,&5

&

由于油价上涨" 液化气价格也开始飞
涨& 在广州市"不包送的

0'

公斤瓶装液化气
价格近期涨到每瓶

0")

元"成为近些年来的
瓶装气最高价&

中国青年报与腾讯网针对
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万人开展
的一项调查显示"

&#5

的公众认为自己的生
活受到最近这一轮涨价的影响"近八成人觉
得入夏以来自己的饮食质量下降"受影响最
大的是低收入者和中低收入者&

面对逐渐攀高的物价"一些低收入者开
始'节衣缩食(& 部分市民反映"这一轮涨价
虽然对他们的生活没产生'伤筋动骨(的影
响" 但在心底里也有一种担忧///'工资的
上涨速度跟不上物价的涨速(&

不会引发全面通货膨胀

如何看待当前物价上涨的形势)

事实上"从
"##)

年以来"我国连续
$

年
物价保持基本稳定&
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较快上涨始于去年
四季度"今年以来逐月加快& 特别是

)

月份
以来 "
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涨幅连续八个月超过
)5

的警戒
线"同比上涨

$,$5

&价格总水平大幅度上涨"

已成为当前宏观经济运行中一个突出问题&

改革开放以来"我国经历了三次比较严
重的通货膨胀"分别发生在
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年"
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年
和
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年& 对于这一轮的物价上涨"业内普
遍认为与以往不同"主要是短期食品价格上
升所带动的结构性上涨"不会引发全面通货
膨胀&

有关主管部门指出"分析今年以来的价
格运行"呈现'两涨一稳(的结构性特点,

一是食品类价格大幅上涨&二是居住类价
格持续上涨& 三是工业消费品价格总体平稳&

国家信息中心经济预测部首席经济学
家祝宝良表示"

/34

的上涨仍然是结构性上

涨"食品类价格上涨快"但价格上涨并未传
导到其他商品"物价没有出现全面上涨&

政府千方百计稳定市场

据有关权威部门预测" 今年最后两个
月"物价上涨的趋势有可能得到一定程度的
控制" 全年涨幅会保持在

$,'5

左右" 不会
出现由于总需求严重超过总供给而引起全
面持续的价格上涨& 但业界普遍认为" 由
于通货膨胀因素的存在" 中国已经进入价
格上升阶段&

为缓解物价持续上涨对低收入群体生
活的压力" 中国各级政府和有关部门正积
极采取措施扶持生猪% 油料生产和奶业发
展" 确保市场供给# 加强市场监管" 严厉
打击囤积居奇% 哄抬价格等行为" 引导居
民消费# 落实学校食堂以及公共交通等公
益性行业补贴政策" 提高低收入人群社会
保障标准" 保证市场基本平稳" 确保让人
民生活得更踏实&
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中国旅游投资洽谈会今日启幕
我省携 $"个旅游项目参会

本报讯!记者 成燕.今日"

"##+

中国旅
游投资洽谈会在宁波拉开帷幕" 我省十个
城市的

$"

个旅游项目将亮相本次洽谈会&

昨日"我省代表团一行
0##

多人抵达宁波&

此次投洽会是由国家旅游局%浙江省
政府主办"宁波市政府%浙江省旅游局承
办的一项国家级展会& 作为'中国旅游投
资第一平台("该会以'为美丽寻找资本"

让智慧创造财富"给要素搭建平台(为主
题"实现旅游资源%资本%智慧和资讯四大
要素的对接" 引导旅游产业有序开发"构
建旅游资源%资本%智力资源及投资要素
交流互动平台"引导社会资金加大旅游业
投入力度& 据悉"此次洽谈会将分为展馆
展示%推介洽谈%专项活动%信息发布和综
合人文五大板块&

此次"省旅游局最终筛选洛阳%信阳%

开封%漯河%许昌%南阳等
0#

个城市的
$"

个重点旅游项目参会& 我省代表将利用
00

个展台"宣传推介旅游项目"这些项目
包括景区开发%经营转让%主题公园建设%

'园中园(建设%旅游文化项目和旅游酒店
建设等"合作形式包括合资建设%合作开
发%独资经营等&

北人集团
挺进中原

本报讯 !记者 侯爱敏. 中国印刷机械制
造行业的 '龙头老大 ( ///北人集团公司大
举挺进河南市场& 继

'

月份在郑设立驻河南
办事处后" 北人集团在今日开幕的首届中国
!郑州. 印刷包装产品博览会上特设

'##

多平
方米的大展厅向河南展示形象&

北人集团公司成立于
0&'"

年" 凭借品种%

质量% 市场% 规模% 效益五大优势成为中国
印刷机械制造行业的 '龙头老大 (" 是国内
唯一上市的印刷机械制造企业 & 目前 " 北人
的印刷机械已经涵盖印刷及印前 % 印后等领
域" 北人的折页机% 模切机% 切纸机 % 胶订
包本等设备均已打进河南市场&

据北人集团公司河南办事处负责人介
绍" 目前河南的印刷市场正处于升级改造阶
段 " 未来将对高端印刷装订设备有较大需
求& 河南的这种情形类似于两年前的湖南市
场 "
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年湖南的印刷市场进入升级规范
期" 当年北人在湖南的销售额只有

0##

多万"

第二年就猛增至
0###

多万& 该负责人说" 本
次印博会是北人首次在河南办展会 " 也是北
人集团拓展河南市场的一次良机" 北人可以借
助这一平台向河南的印刷界宣传企业形象% 拓
展知名度&

随着我市小户型房的升温

小型家具受青睐
本报讯

6

记者 李娜 文 李焱 图
7

折叠床%

立体床%个性沙发%玩具床&小小家具"物品不
大"功能颇多&昨日"记者在我市各家居市场
发现

8

'小(家具很受欢迎"据介绍"这受益于
我市小户型房的升温&

记者在紫荆山路某家居市场看到" 同样
一张床"通过添加不同的梯子和床腿"能够变
成不同的组合" 可以在小床下面添加一张大
床" 便于家长照顾孩子# 可以加长小床的床
腿"下面放上衣柜和书桌#可以将小床的一侧
换成滑梯"这样"小床就变成了游乐场&

而卫浴市场也'小(字当先
8

记者在几家家
居装饰市场看到

8

'小( 家具广告随处可见 '专
门为小户型量身定做的浴缸(% '小户型专用
马桶(&

这些家具比起一般的家具来说
8

'个头(

小个
0 2 )

左右& 一家主营沙发% 床的店主告
诉记者" 折叠床% 单体沙发很受欢迎" '尤
其是年轻人

8

买了小户型
8

这些家具样子好看
并且节省空间

8

卖得很不错&(

正在挑选一张折叠床的市民周女士告诉
记者" 她买的房子

$-

平方米" 如果买大家
具 " 屋子会很紧凑 " 所以她决定买些立体
的%小型家具"充分利用房屋空间

8

'要不都是
家具"屋子看着多不清爽&(

文化路某家具市场的负责人告诉记者 "

由于房价的上涨和国家限制对大户型商品
房的选购"

&#

平方米以下的小户型成了市
民购买的主流 " 家居市场也开始把握小户
型商机" 适应小户型的家居不断上市&

照片印上台历
你也能做"明星$

本报讯 !记者 李娜 文 李焱 图 . 随着
"##-

年的临近" 不少市民已经开始购买新年
挂历了" 你知道吗) 挂历也能够完全个性化"

你可以将自己的照片做成新年挂历" 过一次
'超级明星( 瘾&

记者昨日在我市多家彩扩部了解到" 将照
片经过处理" 做成精美的日历备受欢迎" 许多
人将自己或者家人的数码照片送到这里" 做成
挂历% 台历" 送给亲戚朋友& 碧沙岗附近一家
彩扩部的赵老板告诉记者"

+

寸大小的台历是
最受欢迎的" 一幅照片按照

0#

元钱收费" 定
做供不应求&

记者看到" 将天真活泼的儿童照片经过
数码技术处理" 配上插图% 文字" 印制在台
历% 挂历上" 显得虎虎有生气& 正在和工作
人员一起挑选孩子照片的刘女士说, '台历
上是孩子照片" 记载孩子成长的点点滴滴" 将
来长大拿出来看" 多有纪念意义&(

陇海路一家彩扩部老板介绍说 " 来做个
性台历的大多是年轻人" 有爱漂亮的女孩子
将艺术照拿来的# 有年轻夫妇将结婚照做成
个性台历的# 也有老年人拿来孙子% 孙女的
照片做成漂亮的台历的&

市民冯女士是前来咨询个性台历的 " 她
说" 将自己漂亮的照片做成台历送给家人和朋
友" 既个性时尚" 又有纪念意义&

!"#$

%&'(

农历戊子鼠年即将到来%&鼠年

贺岁金条$'"鼠年贺岁银条$以及各

种印有鼠的纪念币纷纷亮相市场(

昨日% 记者来到金水路的一家

中钱商贸公司看到% 许多鼠年纪念

币已经纷纷亮相% 不少市民前来询

问如何订购"鼠年贺岁金条$'"鼠年

贺岁银条$)

图为销售人员向大家展示鼠年

纪念币)

本报记者 赵文静 摄

世上本没有

路
8

走的人多了就

成了路)李红梅就

是敢做第一的人)

当初因为贫穷%她

只有一个最朴素

的想法*学一门技

术%做个养家糊口

的小买卖)令她没

想到的是
8

自己独

创的染衣技术竟

改变了她的人生
8

染衣店从鹤壁开

到郑州%全国连锁

店开了
0+

家)
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余万元扶持烟农

种一亩烟获补 766元
本报讯 !记者 王文霞 通讯员 唐加强 .

我市
"##-

年扶持烟农政策昨日出台" 市烟草
部门将投入

0"##

余万元用于补贴和扶持辖区
烟农的烟叶种植和烟田基础设施建设 " 烟农
种

0

亩烟平均可享受到补贴资金
"##

元&

据介绍" 我市曾经是我省的烟叶主产区"

种烟最多时达到
"'

万亩 "

0&-"

年仅登封就
种烟

0+

万亩& 但多年来" 烟叶种植仍然是传
统的生产模式" 规范化% 规模化% 集约化水
平较低" 投工投劳较大" 烟农种烟收益不高&

近年来" 随着经济的发展" 烟农种烟积极性
下降" 烟叶面积一路下滑" 现在只有

0

万多
亩了" 种烟农户

")##

户& 当前登封是郑州市
唯一的一个种烟县市&

全市烟叶生产补贴扶持对象为登封市行
政区划内与烟草公司签订烟叶产购合同的烟
农&

"##-

年的扶持政策主要包括基本生产投
入% 现代烟草农业示范区投入% 烟叶生产基础
设施建设三个方面&


